
 

Stadt Weißenfels      11.10.2022 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 221/2022/1 
  
des Ortschaftsrates         Kleinschmidt, Rüdiger 
 
am  21.09.2022     im Ortschaftsrat Borau 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Nach Meinung von Herrn Kleinschmidt nimmt die bereits mehrfach festgestellte Bewirtschaf-
tung von Feldern über die Feldgrenzen hinaus immer mehr zu.  
In der Beantwortung zur Anfrage 117/2022 wurde zugesichert, dass eine Kontaktaufnahme 
mit den Verursachern erfolgen wird und diese darauf hingewiesen werden, dass die festge-
legten Abstände unbedingt eingehalten werden müssen. 
 
Sind Agrarunternehmen schon auf die unrechtmäßige Ausweitung der Ackerflächen ange-
sprochen worden?  
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
 
sehr geehrter Herr Kleinschmidt, 
 
wie Ihnen mit Schreiben vom 04.05.2022 mitgeteilt wurde, hat die Abteilung Liegenschaften 
in Gesprächen mit der Agrargenossenschaft wiederholt darauf hingewiesen, dass das immer 
näher an die Feldwege, Straßengräben und Bäume Heranpflügen bzw. Sähen zu unterlas-
sen ist und dass die Abstände unbedingt eingehalten bzw. wiederhergestellt werden müs-
sen.  
 
Da erneut Beschwerden eingegangen sind, wurde dies noch einmal in schriftlicher Form an 
die uns bekannten Flächenbewirtschafter versandt.  
 
Für Rückfragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen der Abteilung Liegenschaften unter der 
Telefonnummer: 03443 – 370 554 zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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